
Rapport du Conseil d'Administration de l'ASBL BWBC Volley  

 
du 19 novembre 2019 à 20h00 à l'Axisparc 

Présents : Pierre Vander Vorst, Francine Breekpot, Eric Davaux, Philippe Jans, Frédérick 
Vandenbemden et Jean-Pol Sohy. 
Pour le Brabant wallon et Bruxelles-Capitale : Frédéric Schmitt et Marc Menassa. 
Excusés
 

 : Didier Vanleeuw, Emmanuel Bonami, Raymond Bricart et Jean-Luc Haubruge. 

1. 
• Le CA approuve les deux derniers rapports en y ajoutant les remarques Thibault Lycops et 

Frédérick Vandenbemden, ils paraîtront le 24/11/19; 

Président et Secrétaire  

• Points demandés par nos deux entités: rien de spécial. Il est rappelé de les envoyer 
auparavant au secrétaire BWBC; 

• Le CA prend connaissance de la réunion entre le BC et le BW par F. Vandenbemden:  aucune 
décision pour le moment, juste des idées émises pour la trésorerie et les inscriptions qui sont 
toujours en discussion. 
La communication entre les deux entités et le BWBC doit être améliorée. La piste de 
compétitions jeunes avec  d’autres entités doit être étudiée. La compétition senior reste 
unie, une prochaine réunion entre entités est prévue le 4/12/19; 

• Une réunion des responsables des compétitions aura lieu le 23/11/19, Didier Vanleeuw y 
participera, Il y sera question de tous les aspects pratiques du championnat de Volley 
Belgium et surtout des différence entre la règlementation FVWB et Volley Vlaanderen 

• La commission d'examen aura lieu le 21/11/19 à l'Axisparc  .Vu l'absence d'Eric retenu à 
Volley Belgium, la réunion sera présidée par le Président et débutera à 19h00, Eric 
préviendra les participants du changement d’horaire; 

• Le CA prend connaissance de la décision du Président de la FVWB de ne plus se représenter 
pour un nouveau mandat, cette décision amènera probablement des propositions de 
changements des Statuts et ROI FVWB; 

• En vue de l'AG du BWBC du 14/12/19, le CA examine les divers points à discuter notamment 
le budget à présenter par Philippe. Aucun club ne s’étant proposé pour l’accueillir, cette AG 
se déroulera à l'Axisparc; 

• Le CA se penche sur les candidatures à prévoir lors de la prochaine AG d'avril ou mai; quatre 
personnes sont dans les cas, Jean-Pol ne se présente plus comme secrétaire, il avait prévenu 
depuis deux saisons, Raymond a aussi décidé de ne pas se représenter, Eric se représente et 
Frédérick attend de voir ce qu’il va advenir du règlement juridique. Cela sera rappelé à l'AG 
du 14/12/19; 

• Le président a reçu de la FVWB quatre tablettes, le CA en mettra deux à la disposition de 
Commission jeunes, les deux autres sont disponibles chez le Président. 
   

2. 
• Suite à la proposition d'Eric en vue de l'octroi d'une prime de 200 € pour chaque équipe de 

jeunes (5 catégories F et G) victorieuse du tournoi de qualification BWBC, le CA procède à un 
vote, et  valide la proposition (5 pour, 1 contre)  La prime sera perçue via une note de crédit  
octroyée aux clubs, plutôt que d’offrir des ballons ou un bon d'achat; Frédérick propose que 
les joueurs soient aussi récompensés. Le CA décide d’offrir un t-shirt aux joueurs des équipes 
victorieuses. 

Technique et Jeunes 

• Le BC demande de revoir l'aide aux équipes minimes et cadets, le CA souhaite respecter ce 
qui a été déjà décidé et publié, et refuse donc de modifier cette répartition pour l'instant, la 
répartition sera limitée à 10% sous forme de note de crédit; 



•  Le CA reçoit pour la première fois un rapport sur l'Interprovinces du 11/11/19 et discute sur 
ce sujet. Malgré la faible qualité des résultats, ces rapports devraient dans le futur être plus 
détaillés avec les points positifs et négatifs ainsi qu'au niveau organisationnel et 
administratif, les sélections étaient complètes et le staff aussi  ce qui est très bien mais il y 
avait un manque de qualité et un manque d'entraînement ensemble, les autres provinces 
sont plus avancées apparemment. Le Président propose d'inviter le Directeur Technique de la 
FVWB Herman Vleminckx pour avoir une discussion avec lui et pour but de fixer, comme 
demandé par Eric, des objectifs clairs ainsi que le plan prévu par la FVWB, cela sera déjà 
prévu, si possible, le 4/01/20; 

• Le CA confirme la date de rentrée des équipes pour la qualification aux finales des jeunes au 
15/12/19, un rappel sera envoyé aux clubs afin que le 14/12/19 à minuit cela puisse être 
clôturé, Francine a reçu la candidature de plusieurs salles; 

• Un complément concernant les dérogations et les doubles affiliations est examiné par le CA 
qui décide d'attribuer trois dérogations, l'une à Star Ice et deux à Union mais pas à Sporta 
Brussels. Le  CA accepte les deux demandes de DA (Union et Forza Uccle). 

 
3. 
• Tous les amendements sont rentrés comme prévu pour notre AG: 

Statuts et règlements  

• Le CA examine et discute des contrats de bénévoles et de travailleur associatif pour les 
arbitres suite à la discussion avec Thibault Lycops et la réunion avec l'administration de la 
TVA qu'i a rencontré et dont il a reçu réponse officielle, le CA décide d'utiliser ces contrats et 
d'informer de leur existence (via publication sur le site) les arbitres de tous niveaux affiliés au 
BWBC afin qu'ils puissent décider en connaissance de cause à partir du 01/01/20. 
 

4. 
• Les critères de désignations des arbitres au niveau provincial n'ont pas changé d'après le 

responsable qui a été contacté par le Président; 

Arbitrage 

• La distribution des nouveaux maillots d'arbitre est difficile car les tailles ne correspondent à 
celles commandées, le trésorier demande des explications concernant la facture et les 
paiements, Philippe doit prendre contact avec Emmanuel 

 
5. 
• Le système Volley Spike fonctionne bien même si il y a encore certaines difficultés 

rencontrées parfois mais qui se résolvent point par point, le CA confirme que ce système sera 
obligatoire dès la saison prochaine dans toutes les divisions séniores du BWBC; 

Compétitions 

• Une nouvelle formation est organisée à Perwez le 21/12/19 et il est aussi prévu une 
formation à Uccle le 28/12/19 si nécessaire; 

• Des courriers d'avertissement ont été envoyés à quatre clubs au niveau homologation afin de 
permettre une mise en ordre dès que possible par les propriétaires des salles; 

• Deux forfaits ont été notifiés suite à l’inscription de joueurs non en ordre d’affiliation. 
 

6. 
• Le Trésorier demande si les arbitres des sélections qui participent aux championnats sont à 

charge du BWBC, la réponse est positive afin de compenser par la caisse adéquate; 

Trésorerie 

• L’adoption du budget 2020 sera proposée au CA par courrier électronique. 
 

7. 
• Vu l'absence du responsable, le CA relève que rien ne pose problème pour l'instant. 

Loisirs 

 
8. Divers 



• Le CA se pose une question sur les possibilités de live score dans le futur; 
• La lisibilité des résultats des Interprovinces est à améliorer; 
• Frédéric Schmitt donne des explications au CA concernant les communications par le site et 

par la page Facebook et précise les procédures; 
• La réforme des commissions juridiques a été réalisée sans aucun membre du BWBC. 

 
9. 
• Le CA fixe la prochaine séance au 14 janvier 2020 à 20h00 à l'Axisparc. 

Prochain CA 

• Nous y invitons le directeur technique de la FVWB Herman Vleminckx donc au besoin la 
réunion commencera plus tôt. 
 
 
Fin de la réunion : 23h10 
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